

体験入学に行ってきました！

平成29年9月27日 第4号

金曜日はいよいよ文化祭！セリフの読み合わせや、ダンスの練習、衣装、大道具、小道具作り、音響、照明などたくさん的人がいろんなところでがんばっています。他の学年も一生懸命取り組んでいますので、当日が楽しみですね。3年生として、鑑賞態度も素晴らしいものであることを願います。

《宣真高等学校 8月5日（土）》

●宣真まんが祭に行き、声優さんの話を聞いてきました。その声優さんは声優になると親に言うと大反対された過去を持っていて、その時のことを思い返しながら「親を説得できないような夢は本当に成し遂げたい夢じゃない」と話していました。声優さんの話のあと、アフレコ体験や宣真高校の先輩方に配布されたスケッチブックに好きなキャラクターを描いてもらったりしました。

駅からの道が分かりにくく、何十分と迷っていましたが、着いてみると校舎はきれいで広くて大きかったです。学校に着いて体育館シューズに履き替えるとお茶を配られて「気が利く学校だな」と思いました。お茶と一緒にからあげとフライドポテトを交換してくれるチケットを渡されて、アフレコ体験が終わった後に交換して食べました。おいしかったです。生徒と先生の仲がすごくいいことに気づきました。

《常翔学園高等学校 8月26日（土）》

●サッカーチームのグラウンドは天然芝できれいでした。部活は強いと聞いた。きれいだった。食堂があり、安くておいしい。お金は結構かかるけど、納得するほどきれいな学校でした。

《大阪府立大手前高等学校 9月9日（土）》

●校長先生から学校の行事や教育方針などの話を聞いてその後学校に行って文化祭を見た。行くのは少し楽だと思った。17時50分に完全下校だから部活の時間が短そうだと思った。校内では靴をはきかえないといけないから少し面倒だと思った。校内は少し狭いと思った。行けたら楽しそうだと思った。校則はそこまで厳しくなさそうだった。